
新名神高速道路未着工区間凍結解除についての会頭コメント 

 

 

新名神高速道路の抜本的見直し区間の凍結解除を心より歓迎する。

関西の自治体・経済界が一体となった長年にわたる要望が結実した

結果である。 

 

新名神高速道路は力強い国土軸の形成や災害時のリスク分散だけ

でなく、中部圏・首都圏との連携を強化し、生産性の高い経済・社

会活動を実現するために必要不可欠な道路である。物流の定時性・

安全性の確保による広域的な経済効果を期待する。 

 

以 上 
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